



INDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER										HOY NO CIRCULAN		
Ozono	máximo	hora	Centro	50	16	pm-10	máximo	hora	Centro	40	19	Contingencia F-1: 150 puntos Contingencia F-2: 200 puntos
Noroeste	42	16	Suroeste	76	16	Noroeste	57	19	Suroeste	36	07	
Noreste	78	16	Sureste	88	17	Noreste	49	19	Sureste	86	19	

EROGARON EN CONJUNTO SÓLO 731 MIL PESOS

Pagarán alcaldías de UNA 13.3 mdp a 35 servidores que compraron cargos

De ellos, 20 obtuvieron puestos en subdirecciones, coordinaciones y jefaturas

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

No sólo fueron altos puestos en alcaldías, sino también subdirecciones, coordinaciones y jefaturas departamentales las que fueron asignadas a por lo menos 35 personas que aportaron recursos en especie a las campañas electorales de alcaldes de oposición, con niveles salariales de hasta 82 mil pesos brutos mensuales.

Entre los casos más destacados están el de Myriam Aguilar Aguilar, actual secretaria particular de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, quien aportó 5 mil pesos a su campaña y ahora goza de un salario mensual bruto de 51 mil pesos.

También están los casos de Vicente Orozco Olea y Guadalupe Bernal Estrada, quienes ocupan direcciones en las alcaldías Álvaro Obregón y Magdalena Contreras, con sueldos de más de 82 mil pesos mensuales brutos, respectivamente, luego de que el primero hizo aportaciones a la campaña de Lía Limón por más de 128 mil pesos, y la segunda, 10 mil pesos a la del priista Luis Gerardo Quijano.

En Miguel Hidalgo, Carlos Gestista González registró ocho apor-

taciones a la campaña de Mauricio Tabé, quien tras obtener el triunfo electoral lo nombró titular de la Jefatura de Oficina, con un salario mensual bruto de 74 mil 482 pesos.

Además, una veintena de personas fueron designadas en puestos con salarios que oscilan entre 24 mil y 40 mil pesos mensuales brutos por apoyar con gorras, playeras, pancartas, volantes, bocinas y sillas, entre otros enseres, a las campañas de integrantes de la Unión de Alcaldías (UNA), que en conjunto significan un gasto al erario de más de 13.3 millones de pesos anuales.

De acuerdo con informes de la Unidad Técnica de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral, en la alcaldía Tlalpan, a cargo de Alfa González, se realizaron la mayor cantidad de designaciones de puestos a simpatizantes y militantes, principalmente ligados al Partido de la Revolución Democrática. Ahí fueron colocadas 13 personas que en conjunto aportaron más de 95 mil pesos en especie, y ahora son auxiliares, administradores, operativos y coordinadores de proyectos.

Por ejemplo, Javier Islas Mendiola, quien aportó 650 pesos a la campaña de la perredista, ahora es líder coordinador, con un salario de

19 mil pesos mensuales brutos.

Los poco más de 10 mil pesos que aportaron Vianey Bautista Mendoza y Daniel Matías Téllez, les valieron puestos de subdirector A y B, respectivamente, con un salario de 35 mil y 40 mil pesos mensuales brutos. Mientras a Paulina Gabriela Delgado, quien reportó apoyos por más de 26 mil pesos, le fue otorgada una jefatura departamental A con salario de 24 mil 672 pesos.

También en Miguel Hidalgo, Tabé designó a Daniel de Jesús Valencia jefe departamental B, con un salario de 29 mil 955 pesos, luego de haber aportado 2 mil 500 pesos a la campaña electoral del panista.

En Magdalena Contreras, las simpatizantes del Revolucionario Institucional Natalia Sánchez Estrada, Edelia Ríos y Edna Julieta Corona alcanzaron jefaturas departamentales las primeras dos, y una coordinación de proyectos, la tercera, con salarios de 24 mil y 19 mil pesos, respectivamente. Las funcionarias apoyaron la campaña de Luis Gerardo Quijano con aproximadamente 14 mil pesos en conjunto.

En Álvaro Obregón, Cuauhtémoc y Coyoacán, cuyos titulares son Lía Limón, Sandra Cuevas y Giovanni Gutiérrez, fueron designadas María Eugenia Hernández, Anahí Paulina Téllez, Raúl Felipe Arenas, Susana Penélope Ascanio y Nelly Edith Ramírez como titulares de jefaturas de unidad departamental, con salarios de 24 mil pesos cada uno; los cinco apoyaron con montos que van de 3 mil a 7 mil pesos.

Repudia regreso de esquemas de corrupción la jefa de Gobierno

Llama a denunciar estas prácticas en Contraloría y FGI

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, repudió que regresen esquemas de corrupción que tanto se ha luchado por desterrar de la vida pública, tras conocerse que algunos de los que hicieron aportaciones a las campañas electorales de cinco alcaldes de la Unión de Alcaldías ahora son funcionarios, con salarios de hasta 82 mil pesos mensuales brutos.

La mandataria señaló que es importante que la ciudadanía denuncie estas prácticas ante las instancias correspondientes, ya sea ante la Secretaría de la Contraloría General o la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para actuar en consecuencia.

De acuerdo con los informes que se presentaron en la Unidad de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral, un grupo de 35 personas, en su calidad de militantes o simpatizantes, hicieron en conjunto aportaciones por 731 mil pesos en especie a los candidatos a alcaldes de la entonces alianza Va por la CDMX (formada por los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática) en Coyoacán, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Tlalpan y Álvaro Obregón.

Una vez que los aliancistas rindieron protesta, estas personas fueron nombradas en diversos puestos, algunos en altos mandos. Las aportaciones fueron desde enseres como sillas o mesas, hasta servicios de fotografía.

Respecto del cierre del salón Los Ángeles por la alcaldía Cuauhtémoc, que, a decir del

partido Morena, tiene trasfondo político porque ahí realiza reuniones semanales, consideró que si existen pruebas también deben presentarse las quejas ante la Contraloría, porque su administración debe garantizar la libertad de expresión y reunión, independientemente del partido o religión a la que se pertenezca.

"Nosotros tenemos que garantizarlo, pero para ello debemos tener las denuncias para no cometer, tampoco nosotros, una arbitrariedad", expresó.

La suspensión de actividades del salón de baile ocurrió un día antes de que militantes de Morena realizaran una reunión en esas instalaciones para organizar la difusión de la consulta de revocación de mandato presidencial.

El personal del recinto señaló que trabajadores de la alcaldía acudieron el viernes a realizar una supervisión del sitio, y al ver que había camiones en las entradas, les solicitaron el programa de protección civil, el cual no estaba actualizado.

El diputado local de Morena Temístocles Villanueva consideró que se trata de un pretexto de la alcaldesa, Sandra Cuevas, para sabotear las reuniones del partido, pues no es la primera vez que impide llevar a cabo acciones de otros institutos políticos en la demarcación, como ocurrió con una campaña de esterilización gratuita de mascotas y clases de baile.

“El gobierno debe garantizar la libertad de reunión

CONSULTA EXTERNA



▲ La calle Gante, en el Centro Histórico, se convirtió en punto de encuentro obligado de

capitalinos que buscan alivio a su estrés cotidiano o un masaje de relajación. Foto Yazmin Ortega Cortés